

L'Œil

L'ACTUALITÉ DES GALERIES



KARINE ROUGIER

Galerie Les Filles du Calvaire
Du 6 mars au 19 avril

Pour sa première exposition personnelle, Karine Rougier (née en 1982) présente une grande variété d'œuvres, des peintures à la tempera sur résines, des dessins sur papiers artisanaux, une intervention murale, une sculpture en bronze et des films en pellicules. À la fois inspirée par la végétation et par la vie sous-marine, à la fois par les poètes et les chats d'extase, son travail tente une réconciliation entre l'humain, le spirituel et la nature, et une célébration du monde. — **M.G.**

📍 «Karine Rougier, jardin des souffles»,
Galerie Les Filles du Calvaire, 21, rue Chapon,
Paris-3^e, www.fillesducalvaire.com